

## REFERENCES (par oomark) Sélection

22-02-2010

Références (par oomark) n° 712    Abonnez vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 24 février 2010 - 08:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

**Rationnement**    En 1968, la pénurie d'essence avait vite été suivie de la disparition du sucre, des pâtes et de l'huile des rayons des épiceries. Une génération après, le déclenchement de la première guerre...(suite)

Topo : " Mal : pourquoi le voir partout ? "

Paris, 1946 :

- Jacques Richepin, l'un des fils du poète Jean Richepin, est candidat à l'Académie française : on dit qu'il fait l'unanimité
- Emile Mâle, le grand historien d'art, a promis de lui donner sa voix et d'entraîner ses confrères
  
- Mais voilà que Marcel Pagnol se présente : le vent tourne en sa faveur
  
- Pour sauver la mise à son mari, Cora Laparcerie-Richepin, ancienne actrice, écrit à Emile Mâle pour l'implorer de faire

quelque chose

- Elle conclut sa lettre ainsi : "Plus tard, je vous demanderai de me recevoir afin que j'aie la joie de vous remercier avec tout mon coeur."
- Pagnol sera élu par quinze voix, contre sept à Bédier et une à Richepin !
- Emile Mâle ne saura jamais ce que Cora Laparcerie lui réservait
- En 1946, Emile Mâle est âgé de 84 ans et Cora Laparcerie de 71 ans

Jacques Richepin ne passa pas l'année

Entreprise, cafétéria, 2006 :

- Lolo : on dit que le type du ministère a passé tout le repas sans rien manger ?
- Jipé : paraît qu'en période d'appel d'offres ils n'ont pas le droit de se faire inviter
- Lolo : il avait qu'à payer son repas lui-même
- Jipé : paraît que c'est très au-dessus de leur forfait déjeuner
- Lolo : il avait qu'à refuser l'invitation
- Jipé : paraît que ça aurait été impoli

La dématérialisation des appels d'offres limite les contacts entre fournisseurs et clients

" Le paradoxe de la condition humaine, c'est qu'on ne peut devenir soi-même que sous l'influence des autres." Boris Cyrulnik

Culture COM : « Londres ». Pensez-vous que le gouvernement britannique fait un bon travail ? La question est posée sous les feux tricolores de la capitale britannique. Par qui ?

Réponse  
avec

Changements : « Alstom ». Le grand groupe industriel a supprimé le « h » d'Alsthom, son nom précédent, en 1998. Mais d'où venait ce nom d'Alst(h)om ?

Réponse  
avec

Les mots pour le dire : « Hexagone ». Le polygone connaît une plus belle carrière linguistique que mathématique.

Pourquoi ?

Réponse avec

Culture FI : « 12% ». C'est la part du chiffre d'affaires des entreprises de l'Union européenne à 27 réalisée par le commerce électronique. Mais quelle est cette part en Irlande ? Réponse

Curiosités : « Hélium ». Ce gaz, qui figure en deuxième position dans la classification de Mendeleïev, doit son nom au soleil. Pourquoi ? Réponse avec

Quartier latin : « Norma Jeane Mortenson ». C'est l'état-civil d'une célèbre actrice américaine. Laquelle ? Réponse

Neuromanagement : Pourquoi chercher à quantifier ce qui ne peut pas l'être ?  
Neuromanagement, en librairie et sur Amazon

, par Robert Branche, auteur de

CORPORATE CV : San Francisco en prime